

El Eurogrupo avala las reformas en España

Avisa, sin embargo, del riesgo del alto nivel de la deuda y en el paro

elEconomista BRUSELAS

Los ministros de Economía de la eurozona tienen previsto avalar en su próxima reunión del 5 mayo las reformas del Gobierno de Mariano Rajoy tras el fin del rescate banca-

rio y se felicitarán por la evolución positiva de la economía española, aunque volverán a avisar sobre los riesgos que plantean el alto nivel de paro y de deuda.

El Eurogrupo examinará el primer informe de vigilancia tras el fin del rescate bancario, realizado por los inspectores de la Comisión y del Banco Central Europeo (BCE) que visitaron Madrid del 28 de marzo al 3 de abril. Los inspectores criticaron los retrasos en la ley de ser-

vicios profesionales y la autoridad fiscal independiente y pidieron a España que acelere e incluso refuerce las reformas.

Para el Eurogrupo, el dictamen de los inspectores sobre España es en conjunto "positivo". "El proceso de ajuste avanza, el sector financiero se está reforzando, la evolución de los mercados es muy benigna y la confianza de los mercados está mejorando. Lo que queda es un alto nivel de deuda pública y priva-

da y de paro, y todavía hay algunas vulnerabilidades en el sector financiero", explicó ayer un alto funcionario del Eurogrupo.

"Las autoridades españolas no están haciendo nada incorrecto, este es el legado de la crisis", ha señalado el citado alto funcionario y para el Eurogrupo, el alto nivel de deuda es el resultado de los elevados déficits, las necesidades de recapitalización de la banca española y la caída del crecimiento.